
一 般 質 問

令和 2 年第 1 回定例会（3 月 10 日）

質 問 者 内 容 答弁を求める

１．新型コロナウィルス感染症対策について 町長
髙山 豊彦 総務課長

（１）住民からの相談及び検査等の状況は。 福祉課長

（２）相楽東部広域連合教育委員会との調整状況は。

（３）学校休業に伴う共働き世帯への対応は。

（４）学校休業中に予定されていた授業科目の対応は。

２．人口流出等による人口減少対策について 町長
地域力推進課長

（１）景観条例に伴う景観維持地域は。 農村振興課長
福祉課長

（２）府道宇治木屋線トンネルの完成に向け景観維持地域
と住宅等開発地域をつくり住宅開発等を進める考え
は。

（３）子育て世帯支援の拡充として０歳から２歳児の乳幼
児への保育料及び学童保育料の無償化の考えは。

（４）子育て支援施策等を町内外に向け積極的な発信を図
ることが重要では。

３．高齢者の健康維持の取り組みについて 町長
農村振興課長

（１）グラウンドゴルフ場の施設を整備しては。 総務課長
福祉課長

（２）高齢者の外出支援としてハンドル型電動車いす（シ
ニアカー）普及促進を図る補助制度を創設しては。

１．星野リゾートについて 町長
村山 一彦

（１）この１月末にパートナーシップ協定が切れたが、後
２年間の継続になったのか。

（２）和束町が推奨している地区は何ヶ所か。

（３）和束町に対しての要望は。

２．ワールドマスターズゲームズについて 町長
地域力推進課長

（１）ＰＲが不足しているのではないか。

（２）２月より登録受付が始まったが、現在の登録受付者
数は。

（３）信楽町よりバス搬入のための道路拡幅を市町に依頼
しているとの事だが進捗状況は。

（４）駐車場の不足が考えられるが対策は。



（５）ボランティアの募集は。

３．グリーンスローモビリティーについて 町長
地域力推進課長

（１）いかなるコンセプトを持って導入に至ったのか。

（２）バスの乗車率の向上のためなのか。買物、病院行き
のためなのか。

１．新型コロナウィルス感染への対応について 町長
岡本 正意 総務課長

（１）この間の住民からの問い合わせ、相談等の状況は。 福祉課長
税住民課長

（２）PCR検査の実施や感染時の受け入れ等の体制整備の
状況は。

（３）保険証が届いていない等、受診の障害になっている
ケースはないのか。あれば早急に対応を。

（４）学校の臨時休校への対応について。

①今回の判断の理由は。また、どのような検討を経て
の判断か。
②休校中の子どもの生活への対応、保護者や関係する
職員への影響や対応の状況、発生している問題は。

２．「増税不況」から住民生活を守る取り組みを 町長
福祉課長

（１）昨年１０月の消費税増税が経済と生活を直撃し極め 税住民課長
て厳しい経済状況だが、本町における影響や現状をど 農村振興課長
う考えているか。消費税増税が景気後退の原因である
ことは明らかであり、消費税減税を求めるべきでは。

（２）地域経済や住民生活の実態把握のため実態調査の実
施を。

（３）町として出来る限りの生活支援の取り組みを。

①国民健康保険税の均等割、平等割の軽減を。せめて
子どもの均等割廃止または軽減を。
②後期高齢者医療保険料値上げへの独自の軽減を。
③学童保育料の引き下げ、０～２歳児の保育料無償化、
インフルエンザ予防接種補助の拡充など実施を。
④高校生の教育費負担軽減として、教科書購入費用の
無償化、補助の検討を。
⑤指定ごみ袋の無料化、し尿汲み取り料の独自軽減を。


